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Ato do 22" (vigésimo segundo) Reuniõo Exrroordinório do cômoro
Municipol de Sdo Gorordo reorizodo no dio 22 (vinte e dois) de dezembro
de 2014 (dois mil e quororze) às rg:30 (dezoiro e rrinto) horos. no sede do
Cômoro, à Proço Sõo SebostiÕo, no. 45, nesto cídode, onde se reunirom sob
o Presidêncio do vereodor Genésio Morrins Neto. os senhores vereodores:
Adriono Leoner de Androde, cério Mortins dos Reis, Girberto de oriveiro
côndido, José Gerordo Vieiro, José Luiz Messios Nero, Morio Modoreno
Brosileiro lopes Queiroz, Morciron Loci RodÍiguês, Mouri rgnócio de Moroes
Silvo, odoir Mussi, Ricordo Nunes e vordivino Honoroto de oriveiro.
Hovendo número regimenlol, em nome de Deus, o senhor presidente
declorou oberlo o 22" (vigésímo segundo) Reuniôo Extroordinórío do ono
de 2O14. O Presidente Genésio solicilou o leituro do oÍo do 21. (vigésimo
prímeiro) Reuniõo Extroordinório ocorrido em lz (dezesseleJ de dezembro
de 2O14. Após leituro o oto fol posto em oprecioçõo e em votoçôo sendo
oprovodo por 1 1 (onze) votos, sem ressolvos, nos termos do ort. 35 do
Regimento lnterno (Resoluçóo 94/92). O senhor presidente possou o
Apresentoçôo do porecer prévio do Tribunor de conros do Esrodo de Minos
Gerois ocerco do presloçôo de Contos do poder Execulivo Municipol,
Exercício 2013, de responsobiridode do prefeito Seiji Eduordo Sekiio. Após o
opresentoçõo, o presidente o encominhou
Fiscolizoçôo Finonceiro e Orçomentório, nos
Regimento lnterno poro onólise e emissôo de porecer, obedecendo o
disposto no ort. r0s. inciso Vr. No sequêncio forom opreciodos os pro.ieÍos
de Leis do ordem do dio. lniciolmente foi lido o porecer conjunto dos
comissões permonentes do cômoro Municipor sobre o pRoJETo DE tEr No60
DE 2, DE SETEMBRO DE 2014 que ,,DispÕe sobre o concessÕo de
grotif icoçõo de desempenho por cumprimenlo de meÍos oos
coordenodores dos oções de fortotecimento do vigilôncio em soúde,
conforme /egrs/oçõo regente,, opinondo por suo legolidode e
opresentondo emendos à proposiçõo originol. Após leituro, o porecer foi
opreciodo, votodo e oprovodo por U voros. No ordem foí rido o pRoJETo
DE l-El No 60 DE 29 DE SETEMBRO OE 2014, que depois de ser posto em
oprecioçÕo, foi colocodo em votoçôo, sendo oprovodo por I0 voios e 0l
obstençõo do vereodor Adriono. possou_se o leituro do porecer conjunto
dos comissões permonentes sobre o pRoJETo DE tEt No g3 DE 04 DE
DEZEMBRO OE 2014 que ,,Á/lero o Leí Munícipot I .97 t de I de julho de 2013,

poro o Comissõo de
termos do ort. 223 do
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que d/spõe sobre o orgonizoçõo do soúde do fomítío no municipio de sõo
Gotordo e dó outros provÍdêncios',, opinondo por suo legolidode. Após
leituro foi posto em discussôo e em votoçÕo oblendo oprovoçôo plenorio
por I I votos. Depois foi lido o pRoJETo DE LEr No 83 DE 04 DE DEZEMBRo DE
2014. Em discussôo, vereodor José luiz indogou quol serio o volor do horo
trobolhodo pero médico de psF. vereodor Ricordo Nunes expricou que o
pro.leto opresento umo emendo de redoçôo umo vez que enquonto o
proposiçôo troz o informoçõo de que o horo trobolhodo é de RggS,OO, por
exienso estovo escríto outro voror. continuou dizendo que o remuneroçÕo
é o mencionodo, doí o necessidode do emendo de redoçõo. Após, o
projeto foi posto em discussÕo, sendo oprovodo por r r volos. o senhor
Presidente soriciiou o reituro do porecer conjunto dos comissões ocerco do
PROJETO DE LEr No84 DE 04 DE DEZEMBRO DÊ2014 que ,,A/Íero o redoçõo
do ort. lo do Leí Municipot n" 2.072, de 05 de dezembro de 2Ot4 que
outorizo o poder execuÍivo munícipor o cerebror convênio corn o
comunidode teropêuÍico sonto Riro de cóssio e contém ourros
providêncios. " Após discussÕo foi posto em oprecioçõo, sendo oprovodo
POr I I VOIOS. LidO O PROJETO DE LEI NO84 DE 04 DE DEZEMBRO DE 2014, JO EM
discussÕo vereodor José Luiz lembrou do grovidode do problemo
relocionodo eo consumo exogerodo de bebidos e uso de drogos, vindo o
destruir fomílios inteiros, rerotou entender que esse projeto respordo o
necessidode de pessoos do cidode que precisom de troÍomento,
fortolecendo os oçÕes do governo municipol. Vereodor Odok Mussi disse
que o preocupo o possibilidode desse projeto otroir pessoos de oulros
cidodes em busco de trotomento, mencionou que entende que todos
devem ter ocesso, mos que o municÍpio de Soo Gotordo pode nôo
conseguir otender o necessidode de todo umo regiôo. Em votoçôo o
projeto foi oprovodo por ll votos. possou-se o leituro do porecer conjunto
dos comissÕes permonenles do cômoro Municipor sobre o pRoJETo DE tEr
CoMPIEMENTAR No 85 DE ro DE DEZEMBRo DE 2014 que "AiÍero o redoÇôo
do Lei Municipol na t735, de Oó de jutho de 2007 que dispõe sobre o
Críoçõo do conse/ho Municípot de Hobitoçõo de /nreresse socio/ de sõo
Gotordo, poro incluír os oÍribuiçôes do controle socio/ dos serviços públic
de soneomen to bósico, determínodo peio Lei Federol no t t .445 /2007,, .

Depois de discutido foi posto em oprecioçôo, sendo oprovodo por I O
No ordem foi lido o PROJETO DE tEt COMPLEMENTAR No85 DE]O DE
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DEZEMBRO DE 2014. que opós discussôo foi opreciodo sendo oprovodo por
l0 voios. possou-se o ApREC|AÇÃO E VOTAÇÃO DE VETO pARCtAt A
PROpOStÇÃo DE [Et No 47/2014, DE 27 DE AGOSTO DÊ 20.t4 que ,,Dispõe

sobre o esÍudo de impocÍo de vizinhonço, de que trotom os ortígos 3ó, 37 e
38 do Lei Federol n. r0.2s7, de ro de jutho de 2oor". rniciormenie o senhor ro
secretório procedeu à reituro do mensogem de veto oriundo do Executivo
Municipol. No sequêncio vereodoro Modoleno, outoro. do projeto em
questõo, solicitou o uso do polovro; escloreceu que o veto porciol
opresenÍodo pelo senhor prefeito é quonto oo § 1. do ort. I l, que outorizo o
Poder Executivo o crior o comissÕo de Avorioçôo de empreendimentos e
otividodes de impocto. Explicou que o veto refere_se openos à formo de
composiçôo desso Comissôo. Disse entender que o veio nôo iroz preju2os
à proposituro inicior e que o instrumento de conlrore, que é o comissõo de
AvolioÇôo, nõo deixoró de existir. No sequêncio foi rido e discutido o
porecer do Comissõo Especiol composto pelos vereodores Voldivino
Honoroto de oriveiro. cério Morlins dos Reis e José Gerordo víeiro, que
opino pelo oprovoçõo do veto porciol opresentodo pero Execuiivo
Municipol. Vereodor Adriono ponderou que no leituro do porecer foi
mencionodo, no porte iniciol, que o veto serio integrol. O membro do
ComissÕo Especiol, vereodor Voldivino, ofirmou que serio um erro de
digiloçõo do deportomenio jurídico do Coso Legislotivo. Reiterou que o
comlssôo é fovorovel oo veto porciol opresentodo pelo Executivo
Municipol. o porecer foi corrigido pero deportomenÍo jurídico. Vereodor
José Luiz solicilou que o mensogem do prefeito fosse lido novomente.
Porobenizou o vereodoro Modoleno pelo projeto, Iembrou que
empreendimentos conslruídos no óreo hobitocionol do município, jó forom
no possodo, objeto de discussÕo. O lo secretório. vereodor Rlcordo Nunes,
leu novomenle o mensogem do prefeito e o porecer do Comissõo Especiol.
No sequêncio o senhor presidente nomeou 2 escrutinodores, vereodores
Adriono Leonel de Androde e Odoir Mussi poro entregorem o cédulo,
conduzirem o votoçÕo e fozerem o opuroçÕo dos votos. Vereodor
escrulinodor Adriono queslionou se o votoçôo serio quonto oo porecer
sobre o veto porciol ou propriomente sobre o veto. vereodor odoir Mussi
disse entender que se voto fovoróvel ou nÕo o monutençôo do veto.
Vêreodor José luiz cilou e leu o orl.22S do Regimento lnterno e opinou no

Çõo secreio serío pelo monutençõo ou rejeiçÕo do
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veto porciol do Executivo Municipol, bostondo portonto, que fosse votodo
o porecer do Comissôo Especiol. poro vereodor José Luiz, oo oprovor o
mencionodo porecer, tombém estoric sendo oprovodo o veto porciol
sobre o Projeto 47 /2ü 4, umo vez que o posicionomento do referido
comissõo é pelo monulençôo do veto porciol opresentodo pelo senhor
Prefeito. Após serem dirimidos os dúvidos, o senhor presidente corocou o
porecer em oprecioçÕo e em votoçôo, explicondo que o voloçõo serio
SECRETA conforme § 2o do ort.225 e de ocordo com rito esrobe/ecrdo no §
úníco do ort. 244, ombos do RegimenÍo lnterno e escloreceu que os edis
votoriom pelo monutençôo ou rejeíçõo do veto porciol opresentodo pelo
Executivo Municipol. Vereodor escrulinodor Adriono Leonel, explicou que 2
cédulos seriom retirodos tendo em visto o ousêncio dos vereodores onofre
Roberto de oriveiro e Girberto de oriveiro côndido. Anunciou em seguido
que ) ) cédulos devidomente rubricodos estovom disponíveis poro o
conduçôo dos trobolhos referenles à votoçõo. No sequêncio possou oo
chomomento dos vereodores poro receberom o cédulo, votorem e o
depositorem em escrutínio secrelo, o sober: José Luiz Messios Neto, Célio
Mortins dos Reis, José Gerordo Vieiro, Mouri rgnócio de Morois sirvo, Morio
Modoleno Brosileiro Lopes eueiroz, Morcilon Loci Rodrigues, Genésio
Moriins Neto, Ricordo Nunes, vordivino Honoroto de oriveiro, odoir Mussi.
VeÍeodor escrulinodor Odoir Mussi, chomou o vereodor Adriono Leonel
poro tombém dor seu voto. Após o opuroçÕo, vereodor escrulinodor
Adriono leoner onunciou o resuriodo. o senhor presidente proferiu o mesmo
explicondo que, conforme opurodo peros escrutinodores, l r votos forom
pelo monutençôo do veto porciol opresentodo pelo Executivo Municipol.
No sequêncio o senhor presidente possou o opresenÍoçõo de
Requerimento do cidodõ Dorvo Moreiro que soricito oo poder Legisrolivo
que investigue o controto de prestoçÕo de serviços celebrodo enire o
médico Dr. Morco Antônio Ribeiro de cosÍro e o prefeituro Municipor de
sÕo Gotordo. segundo o requerenre o horório de otendimento nõo estó
sendo cumprido. O presidente vereodor Genésio encominhou o
requerimento poro o Comissõo de LegisloÇôo, Justiço e Redoçôo po
onólise e emissôo de porecer. Em continuidode forom opresentodos
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oprecíodos os indicoções do ordem do dio. lndicoç Ao B/2O14, de outorio
odor Ricordo Nunes, sugerindo oo Executivo Municipol: o crioçôo
deportomenio de irônsito ou órgôo correloto; copocitoçõo de
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equipe poro lidor com questÕes relotivos oo ossunio, inclusive
desenvolvendo componhos de educoçõo; crioçõo do JARI (Junto
Administrotivo de Recursos e lnfroções). Em discussõo o vereodor outor do
indicoçõo, justificou suo proposituro, disse que o objetivo é diminuir os
problemos de trônsiio do município. Explicou que o crioçôo do JARI
viobilizoró o oplicoçôo de l0o% (cem por cento) do receiÍo proveniente de
multos de trônsito no próprio municÍpio. o senhor presidente corocou o
indicoÇôo em votoçõo, sendo oprovodo pot 7 votos e 3 obstenções. No
sequêncio possou-se à lndlcoçõo 14/20114, de outorio de todos os
vereodores, sugerindo oo Executivo Municipol que crie o setor de
convênios e hobiioçôo e corgos públicos em nível C1 poro olender esse
novo deportomento o ser criodo. Após ser posto em discussõo, foi à
votoÇôo, sendo oprovodo por 1o votos. o presidente Genésio, sorícitou oo
vice-presidente Morciron que possosse o conduzir os troborhos. o senhor
Presidenie em exercícios, vereodor Morcilon possou à opresentoçôo e
oprecioçôo dos pedidos de providêncios dos nos Bsl2ol4 o 92/2014. pedido
de Providênclo n" gs/2014, de outorio do vereodor José Geroldo Vieiro,
solicitondo que o Executivo Municipor providencie o conserto do
iluminoçõo do interior do Cemiiério Municipol. Após discussôo, foi
oprovodo por 9 votos. pedido de providêncio no g6/2014, proposto do
vereodor Genésio Mortins Neto, pedindo oo Executivo Municipol que
providencie construçÕo de colÇodo no Ruo pedro Bouglex, entre o Escolo
Municipol Cecílio Meireles e o posto de Soúde do boirro N. s. de Fótimo e
tombém no Ruo prefeito sebosriôo Fonte Boo. Depois de discutido foi
oprovodo por 9 votos. pedido de providêncio n" gr /2014, de outorio do
vereodor Genésio Mortins Neto, soricitondo que o Executivo Municipor
providencie limpezo de terro no esquino do Ruo podre Rofoel no Boirro
Geroldo Morques. Em discussõo, o senhor presidente outor do proposituro
soliciÍou o retirodo de pouto do pedido de providêncio em onólise,
explicou que o locol jo foi limpo. pedido de providênclo n. gg/2014, de
outorio do vereodor Genésio Mortins NeÍo, pedindo que o Execuiivo
Municipol providencie umo possogem no Ruo Loronjeiros, esquino com Av.
Vereodor Antônio lnócio, evitondo ossim o trófego de veÍculos no conl
môo do ovenido. Após discussõo, obteve oprovoçõo prenório por l0 votos.
Pedldo de Providêncio n" g9/2014, de outorio dos vereodores Genésio
Mortins Neto, Mouri rgnócio de Morois Sirvo, José Luiz Messios Neto e José
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Geroldo Vieiro, pedindo oo Executivo Municipol que providencie o
construçôo e regulorizoçôo dos proços de Sôo Gotordo. Depois de ser
posto em discussõo, foi colocodo em votoçõo, sendo oprovodo por lO
votos. Pedido de Providêncio no ?o/2o14, de outorio do vereodor Genésio
Mortins Neto, solicitondo que o Executivo Municipol provídencie topo-
burocos em frente oo poslo Alpo no Av. Rui Borboso. Após discussõo,
obteve oprovoçõo plenorio por 1 O votos. pedido de providêncio no
91/2014, de outorio do vereodor Genésio Mortins Neto, solicitondo que o
Executivo Municipor estude o possibilidode de remoçÕo do Ade Moderno
seno/herio situodo no Av. Erotides Botisto, no 3g9, tendo em visto o forte
cheiro de tínto e ruídos que vêm, segundo o requerente, prejudicondo o
soúde dos vizinhos oo estoberecimento. Em díscussôo vereodor José [uiz,
solicitou moiores esclorecimentos ocerco do pedido de providêncio. o l.
Secretório, vereodor Ricordo Nunes reu novomenre o pedido em questôo.
vereodor José tuiz opinou que o pedido em onórise serio contemprodo
pelo Projeto 47/2014 de outorio do vereodoro Modoreno que troto sobre o
impocto de vizinhonço. Vereodor Voldivlno disse enlender que o votoçõo
é delicodo, umo vez que o que estó em onólise é o reiirodo de umo
empreso de seu locol de irobolho. Vereodor Genésio explicou que o
pedido que opresento veio ocomponhodo de um oboixo ossinodo com r4
ossinoturos de morodores do reglõo que se dizem prejudicodos pelo
desempenho dos oflvidodes do referido empreso. Opinou que existe um
Distrito Industriol no município onde esse romo de olividodes deverio estor
olocodo. Vereodor Odoir Mussi, defendeu que o prefeiÍuro e esses iipos de
empreso que cousom tronstornos à comunidode possom conversor e
encontror umo soluçõo menos brutol. Finolizou dizendo que se todos os
empresos que incomodom o cidodôo forem fechodos ou reolocodos, de
bores o igrejos, muitos estobelecimentos poderõo ficor prejudicodos.
vereodor Genésio escroreceu que o pedido de providêncio soricito um
estudo de possibiridode do retirodo do empreso e nõo suo reorocoçôo
imedioto. Pediu oos vereodores que oo votorem pensossem no situoçôo
dessos fomílios que olí morom, sugeriu oindo que o vereodor que queiro vó
oté o locol e conheço o coso de perto. Vereodor Odoir Mussi conlou que
oo lodo de suo coso tem um desmonche e umo serrolherio, em frente hó
um bor. e do outro lodo do ruo umo oficino. Observou que o Distrito

dustriol do cidode preciso de regulomentoçÕo. Vereodor Genéslo disse
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que respeito o opiniõo de codo porlomentor, mos que o negotivo em
oprovor o pedido retiro do prefeito o possibilidode do situoçõo ser
onolisodo. Em votoçôo, vereodores Adriono e vordivino se obstiverom,
vereodor odoir Mussi votou contro o pedido de providêncio, vereodor
Ricordo Nunes disse que por nôo ter conhecimento do ossunto, por nõo ser
umo situoçÕo Úníco e por jó hover um código de posturos no município.
lombém se obstém. Vereodor Genésio oprovo o pedido de providêncio,
vereodoro Modoleno obsteve-se e disse que o projeto 47 /2Ol 4 que
estudoró o impocto de vlzinhonço pretende ofostor esse tipo de
divergêncio. os vereodores Mouri, José Gerordo, cério e José Luiz tombém
se obstiverom. O presidente em exercício, vereodor Morcilon, onunciou o
resultodo do voÍoÇôo: I voto pelo oprovoçôo, I pelo reprovoçôo e g

obstenÇôes. Pedido de providêncio 092/2014, de outorio do vereodor odoir
Mussi, que pede oo Execulivo Municipol que estude o possibilidode de
reformo do Ponte que rigo Sõo Golordo à Aboeté dos venôncios possondo
pelo teneno do fomílio Borboso. Após oprecioçõo, obteve oprovoçõo
plenório por 10 votos. vereodor Morcilon, presidenle em exercício, desejo
boos festos oos presentes e devorve o presidêncio oo vereodor Genésio
Morlins Nelo. O senhor presidente possou à oprecioçõo de requerimentos.
lniciolmente foi lido o poreceÍ do Comissõo de LegisloçÕo, Justiço e
RedoÇõo que opino pelo reprovoçõo do Requerlmento 2S/2O14, por
entender em sumo, nôo se trotor de iniciotivo do poder Legislotivo. De
outorio do vereodor Ricordo Nunes, o requerimento em onórise soriciio à
Meso Diretoro do cômoro Municipor que promovo o r Fórum Municipor
sobre Meio Ambiente e Sustentobilidode. Em discussõo, vereodor Ricordo
Nunes, fez orolmenle umo indicoçôo oo Executivo Municipol que promovo
tol Fórum, umo vez que serio, segundo o porecer do comissôo, iniciolivo
exclusívo do Prefeituro. vereodor José Luiz escloreceu ocerco do ossunlo,
reilerondo o porecer do Comissõo de LegisloÇÕo, Jusliço e Redoçõo. posto
em voioçõo o porecer do comissõo ocerco do Requerimento 25/2014, Íoi
oprovodo por l0 votos. No sequêncio o lndicoçõo Orol opresenlodo pelo
vereodor Ricordo Nunes, solicitondo que o Executivo Municipol promovo o I

Fórum Municipor sobre Meio Ambiente e Sustentobiridode possou à
oprecioçõo e votoçõo. obtendo 4 votos pelo oprovoçôo e S obstençÕes,
sendo portonto, rejeitodo. No sequêncio possou_se o leituro do porecer do

çõo ocerco do Requerimenlo de
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Enillon Cesor Pinto, que opino por suo reprovoÇõo. O requerimento soliciio
revisõo no Lei 1 .92712oi2 que dispõe sobre o horório de prontõo de
Formócios. especificomente quonto oo ort. 2o do diplomo legol. A
comissõo em seu porecer lembrou que forom onolisodos doutrinos e
jurísprudêncios sobre o ossunto e oindo que foi reolizodo Audiêncio público
que otestou que o interesse coretivo é pero permonêncio do Lei 1.927/ 2or2
como estó. Após discussõo, o porecer do comissôo obteve oprovoçõo
plenório por 7 votos e 3 obstenções dos vereodores voldivino, Morcilon e
célio' Possou-se o reituro do porecer do comissôo de Legisroçõo, Justiço e
RedoÇÕo sobre o Requerimenlo 1'l /2014, que opinou no sentido de que
este se encontro prejudicodo, umo vez que ouiro requerimento com o
mesmo teor jó foro opresentodo pelo vereodor Odoir Mussi, deferido e
obtido resposto. o requerimenfo em estudo, de outorio do vereodor
Ricordo Nunes. solicito que sejo opresentodo todo o documentoÇõo
referente à permuto de porle de imóvel entre o Cômoro Municipol e o
Bonco do Brosil. Em discussôo, vereodor Odolr Mussi explicou que o
resposto obtido do Executivo Municipol foi o de que nÕo existe documenio
sobre tol permuto, ou se exisle o prefeito o desconhece. Sugeriu que fosse
feito umo pesquiso no Cortório de Registros de lmóveis poro que o
Legislotivo conheço o situoçõo reol e otuol do prédio do Cômoro
Municipol. Vereodor Ricordo Nunes expressou suo preocupoÇôo com o
inexistêncio de umo soído de emergêncio. posto em votoçõo, o porecer
do comissÕo foi oprovodo por g votos. Vereodor odoir Mussi obsteve-se e
vereodor Ricordo Nunes reprovou o porecer do comissôo. por fim foi rido o
porecer do Comissõo de Legisloçôo. JustiÇo e RedoçÕo sobre o
Requerimenio opresentodo pero cidodÕo José sobino, soricilondo cópio
dos prestoções de contos do Legisrotivo Municipor dos exercícios de 2009.
2010, 2011, 2012 e 2013. Aindo pede que sejo instorodo oudilorio no
Cômoro Municipol nesses mesmos onos citodos. O porecer do comissôo foi
pelo reprovoçÕo do requerimento. Após discussõo, o porecer foi oprovodo
por 9 votos e 1 obstençôo do vereodor Ricordo Nunes. o senhor presidente
justificou o ousêncio do vereodor Onofre, que por motivos de soúde nõo
pode porticipor do reuniôo. continuou contondo que vereodor Girberto
precisou ousentor-se ontes de findodo o reuniõo que otrosou poro ser
iniciodo, pois jó tinho compromissos morcodos onteriormenÍe. o senhor

presidir o último reuniõo do ono de
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seu mondoto. Agrodeceu oos membros do Meso Diretoro de 2Ol 4,
vereodor Morcilon, vice-presidenle, vereodor Ricordo Nunes, l" secretório
e vereodor Gilberto. 2. Secretório; pelo trobolho, pelo opoio e dedicoçÕo
com que conduzirom os otividodes relotivos o seus corgos. Agrodeceu
tombém oos demois colegos vereodores que contribuí.om codo um o seu
modo poro o debote democrótico. Agrodeceu oos servidores do Cômoro
Municipol, pelo desempenho de suos funções. Dirigiu_se oindo o seus
fomiliores e ogrodeceu pelo opoio incondicionol. Desejou oo presidente
eleito e o meso direloro 2015, que tenhom um mondoto lronqüilo e que os
projetos e objelivos possom ser olconçodos. Refletiu dizendo que no vido
nem todos os expeclolivos sôo olconÇodos de imedioto, tudo depende de
muito lrobolho, continuou dizendo que iomor decisões que nem sempre
ogrodom o todos é ofício de quem ocupo o corgo de presidente. Disse
ocreditor que foi comprometido o suficiente e que buscou representor oos
colegos vereodores do melhor moneiro. Afirmou que em seu mondoto o
moior legodo que deixo é o humono, umo vez que nomeou os servidores
oprovodos no Concurso Ol /20j 4 do Cômoro Municipol. por fim desejou o
todos um Feliz Notol e um ono novo de muito poz e hormonio. O senhor
Presidente deixou o polovro livre oos vereodores. veÍeodoÍo Modoleno
ogrodeceu pelos troborhos prestodos, desejondo boos festos oo púbrico e
colegos. Vereodor Célio cumprimentou o todos, desejondo um excelenle
2015. vereodor odoir Mussr desejou feriz notor e ono novo oo povo de sÕo
Gotordo e lomentou pelo situoçõo do folto de óguo de quolidode em
Aboeté dos venôncios. Vereodor José Luiz cumprimentou oos presentes,
porobenizou o Secretório de Administroçôo, vereodor ricenciodo
Cloudionor Anicésio dos Sonlos, pelos serviços prestodos à comunidode.
lnformou que Dr. Poulo Uejo fez umo delicodo cirurgio e que jo se encontro
no opoÍtomento do hospitol se recuperondo plenomente. Explicou que o
pedido do Dr. Poulo Uejo ogrodece o lodo comunidode pelos oroçôes.
Desejou boos festos ô populoçÕo de SÕo Gotordo. vereodor vordivino
cumprimento oos presentes, ogrodeceu oo senhor presidente e à meso
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diretoro 2O14 pelo serviço presÍodo. Folou de suo felicidode por nôo ter
foltodo em nenhumo ReuníÕo Ordínório ou Extroordinório do Cômoro
Municipol no corrente ono. Expressou seu entusiosmo em poder ossumir o
presidêncio do Cômoro Municipol em 2OlS, possondo o conduzir os

tomente com o vereodoro Modoleno,
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vereodor Célio e vereodor Mouri. Desejou à iodo comunidode um 2015
obençoodo. Nodo mois hovendo com o groço de Deus o senhor
Presidente declorou encerrodo o sessõo plenório. Do que poro constor, eu,
Rícordo Nunes, vereodor e '1. Secretório, lovrei o presente oto que lido se
ochodo de ocordo voi ossinodo pelo Meso Diretoro. (Nodo mois)
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